

<https://info.nodo50.org/Nota-de-prensa-El-sindicato-CGT.html>



Nota de prensa: El sindicato CGT presentó este miércoles ante la embajada francesa carta de solidaridad con compañero del sindicato CNT PTT de La Poste

Fecha de publicación en línea: Jueves 11 de septiembre de 2008

- Noticias - Noticias del mail -

Copyright © Nodo50 - Todos derechos reservados

La Confederación General del Trabajo, a través de su Secretario de Relaciones Internacionales y la Secretaria General de la Sección Sindical de Correos en Madrid, presentaran este miércoles ante la embajada francesa en la capital carta de solidaridad con el compañero del sindicato CNT PTT de La Poste, Serge Reynaud, tras la apertura de expediente disciplinario.

Con esta acción, CGT quiere mostrar su apoyo y solidaridad con Serge, ya que este miércoles 10 de septiembre ha sido requerido ante el Consejo Central de Disciplina de La Poste por unos actos que sucedieron durante unas jornadas de huelga en Mayo de este año.

La sanción solicitada para Serge Reynaud es la revocación de su puesto de trabajo, intentando personalizar en Serge, una acción colectiva por la defensa de los servicios públicos en Francia, más concretamente en Marsella.

Desde la Confederación General del Trabajo, y desde el Sindicato Federal de Correos y Telégrafos de la CGT, consideramos que dicha solicitud de revocación es desproporcionada a los hechos, así como un intento de criminalizar acciones de los trabajadores que luchan por mantener unas condiciones de calidad en los servicios públicos y unas condiciones de trabajo dignas en Francia.

CGT Correos ve con preocupación como hace escasos días el gobierno francés anuncio la conversión de La Poste en Sociedad Anónima para el próximo año 2009 y su salida, en parte, a Bolsa en el años 2010.